

Beschlussvorlage öffentlich

Federführendes Amt Sozialamt	Nr. 208/2022
--	------------------------

Betreff:

Änderung der Richtlinien der kommunalen Konferenz Alter und Pflege

Beratungsfolge	Termin
Ausschuss für Soziales und Gesundheit Berichterstattung: Frau Anne Middendorf	24.11.2022
Kreisausschuss Berichterstattung: Frau Brigitte Klausmeier	02.12.2022
Kreistag Berichterstattung: Frau Brigitte Klausmeier	09.12.2022

Beschlussvorschlag:

Die Richtlinien der kommunalen Konferenz Alter und Pflege werden dahingehend geändert, dass ab 01.01.2023 auch ein gemeinsamer Vertreter der Kassenzahnärztlichen Vereinigung Westfalen-Lippe und der Zahnärztekammer Westfalen-Lippe Mitglied der kommunalen Konferenz Alter und Pflege ist.

Erläuterungen:

Die Kassenzahnärztliche Vereinigung Westfalen-Lippe (KZVWL) und Zahnärztekammer Westfalen-Lippe (ZÄKWL) haben um Mitgliedschaft der Zahnärzte an der kommunalen Konferenz Alter und Pflege im Kreis Warendorf gebeten.

Mund- und Zahngesundheit haben Auswirkungen auf die Allgemeingesundheit, stehen in Wechselwirkungen mit vielen Erkrankungen und stellen insofern einen wichtigen Faktor für Lebensqualität dar. Ebenso kann gute Mundgesundheit dazu beitragen, die Herausforderungen bei Gebrechlichkeit und Pflegebedürftigkeit besser zu bewältigen.

Vor diesem Hintergrund wird das Interesse der Kassenzahnärztlichen Vereinigung und Zahnärztekammer Westfalen-Lippe an einer Mitgliedschaft an der kommunalen Konferenz Alter und Pflege begrüßt.

Es bedarf einer Änderung der Richtlinien der kommunalen Konferenz Alter und Pflege, damit die Zahnärzteschaft einen Sitz in der o.g. Konferenz erhalten kann.

Dafür bedarf es einer Änderung des § 2 (Mitglieder) der Richtlinien.

Anlage:

Entwurf der geänderten Richtlinien der kommunalen Konferenz Alter und Pflege